



## ○2学期始業式

8月28日(月)に、2学期がスタートし、体育館で始業式を行いました。3年生が真っ先に入場し、1、2年生の入場を静か待つ姿が印象的でした。2学期の生活について2点話をしました。

★猛暑日、熱中症、水の事故というワードがよく聞かれる夏休み期間でした。大きな事故もなく、元気な姿で会えていることに感謝しています。残暑は厳しく、暑い日がまだまだ続くようです。皆さんの命が何より大切です。学校では、気温や湿度の状況によって運動の制限もしていきます。皆さん自身も、睡眠時間や食事など体調管理に気をつけましょう。

★今、様々な物の値段が上がっています。皆さんの家庭でも色々な工夫をしているかもしれません。学校も電気料金の捻出が厳しくなっています。節電のために様々な工夫をしていきます。皆さんも協力してください。

学校教育目標である「自立・創造・共生」を意識し、自分たちの力で充実した2学期にしていきたいです。

## ○不審者対応研修

2学期の始まった8月28日(月)の午後に、松田警察署から3名の方にお越しいただき、不審者対応研修を行いました。警察官の

方に不審者役になっていただき、刃物を持っている場合、持っていない場合の2パターンで訓練を行いました。不審者に声をかける、応援を呼ぶ、職員室に情報を伝える、警察へ通報する、校内放送で職員・生徒に知らせる、教室内にバリケードをつくり生徒の安全を確保する、距離をとりながら不審者を囲み出口の方へ誘導し警察の到着を待つ、という流れを実際に行いました。不審者役の方の迫真の演技に圧倒され、上手にはできませんでしたが、映像を見ながら振り返りを行い、様々なアドバイスをいただき、とても勉強になりました。



廊下で不審者に対応している場面



刺股の使い方の講習を受けている場面

## ○足柄上南総合体育大会：陸上競技の部

9月9日(土)に、小田原の城山陸上競技場で大会が行われました。本校は、参加希望